

07.01.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich hoffe, dass Sie und Ihre Familien schöne Feiertage hatten. Wie Sie sicherlich schon über die Pressemitteilungen und die Medien mitbekommen haben, gibt es Neuigkeiten zum Schulstart nach den Weihnachtsferien.

Der Präsenzunterricht kann in der bisherigen Form vom 11.01.2021 bis zum 31.01.2021 auch weiterhin nicht stattfinden. Zur Eindämmung der Pandemie ist es notwendig, den Präsenzunterricht einzuschränken und soweit wie möglich auf Distanzunterricht auszuweichen.

„Dabei gilt der Grundsatz, dass möglichst alle Schülerinnen und Schüler von zu Hause am Distanzunterricht teilnehmen und nur dann in die Schule gehen sollen, wenn es Ihnen beruflich oder aus anderen Gründen nicht möglich ist, Ihre Kinder zu Hause zu betreuen“ (HKM Brief von Herrn Lorz 06. Januar 2021).

Der Unterricht in den nächsten drei Wochen gestaltet sich deshalb wie folgt:

- Der Unterrichtsstoff mit den entsprechenden Arbeitsplänen ist sowohl im Distanzunterricht als auch im Präsenzunterricht gleich.
- Der Präsenzunterricht findet für alle Jahrgänge von Montag – Freitag von 8.00 – 11.30 statt.
- Familien, deren Kinder zu Hause bleiben, bekommen von Ihrer Klassenleitung mitgeteilt, wie der Austausch des Unterrichtsmaterials abläuft.
- Für die Kinder, die im Distanzunterricht sind, wird es eine tägliche Sprechstunde geben. Das Zeitfenster gibt die Klassenlehrkraft vor.

Falls es Ihnen nicht möglich ist, Ihr Kind zuhause zu betreuen, teilen Sie uns dies bitte bis Fr., 08.01.2021 - 14 Uhr über Ihre Klassenleitung mit. Außerdem möchten wir Sie bitten, uns bis Mo., 11.01.2021 - 10 Uhr über das beiliegende Formular mitzuteilen, wie Ihr konkreter Bedarf aussieht. Das ausgefüllte Formular können Sie in den Schulbriefkasten werfen oder ausschließlich über folgende Mailadresse schicken:

eks_pfungstadt@schulen.ladadi.de

Sollten sich Ihre persönlichen Voraussetzungen im Laufe des Monats ändern, haben Sie die Möglichkeit, Ihr Kind für den Präsenzunterricht anzumelden oder aber auch vom Präsenzunterricht wieder abzumelden. In diesem Fall bitten wir, diese Entscheidung bis spätestens Freitagmorgen mit Wirkung zur neuen Schulwoche mitzuteilen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Karin Ortmann